



Libro Acuarelas del Baker será presentado en Cochrane

Con un acto académico a realizarse a las 20 horas en el Centro Cultural, este viernes se efectuará el lanzamiento oficial del libro *Acuarelas del Baker* del escritor regional Félix Elías Pérez en la comuna de Cochrane.

El libro de Félix Elías, en cuya edición colaboró dicha corporación, reúne una serie de cuentos y relatos de raíz costumbrista y vivencias personales de su autor,

quién llegó a la región de Aysén hace ya varias décadas procedente de Ingeniero Jacobacci, República Argentina, y se instaló en la zona de Puerto Guadal, siendo testigo del proceso de colonización de la cuenca del Lago General Carrera.

Con el lenguaje propio de las zonas rurales y una dinámica narrativa de fácil comprensión, el escritor rescata una serie de experiencias de vida

de las cuales fue partícipe. Su libro es sin duda un aporte real a la cultura regional ya que en él están plasmadas las vivencias que caracterizaron a los primeros colonos de esa zona.

La edición de *Acuarelas del Baker* fue posible gracias al financiamiento de Consejo de las Artes, la Cultura y el Patrimonio de Aysén del Gobierno Regional y es la primera obra literaria que se beneficia con esta

nueva modalidad de apoyo a las iniciativas culturales. Desde su lanzamiento oficial hecho en Coyhaique hace poco más de un mes, el libro ha concitado la atención de la gente, la que ha manifestado un evidente interés por adquirirlo, lo que sin duda constituye toda una motivación para los escritores regionales que buscan consolidar un trabajo creativo de alto contenido histórico y cultural.

Libro Acuarelas del Baker será presentado en Cochrane [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro Acuarelas del Baker será presentado en Cochrane [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile